

ABSTRAKSI

CUCUM SUMIATI : "Tanggapan Masyarakat Desa Citali Terhadap Pelaksanaan Dakwah di Majelis Ta'lim Nurul Huda".

Majlis ta'lim merupakan suatu lembaga yang cukup berpengaruh, bagi masyarakat pedesaan Jawa Barat umumnya dan masyarakat Desa Citali khususnya, karena sifatnya disamping sebagai lembaga pendidikan juga sebagai lembaga sosial. Dan majlis ta'lim ini mempunyai pengaruh yang luas dan mengakar pada masyarakat, karena merupakan suatu lembaga yang hidup dan didukung oleh masyarakat baik dari sekitar majlis ta'lim itu sendiri maupun dari daerah lainnya. Majlis ta'lim ini mempunyai kedudukan yang sangat penting ditengah masyarakat muslim yaitu sebagai wadah untuk membina dan mengembangkan kehidupan beragama dalam rangka membentuk masyarakat yang beriman dan bertakwa kepada Allah swt, sebagai tempat silaturahmi antar sesama anggota majlis ta'lim yang menghidup suburkan syiar Islam dan juga sebagai media penyampaian gagasan-gagasan yang bermanfaat dalam pembangunan umat dan bangsa.

Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh gambaran mengenai tanggapan masyarakat Desa Citali terhadap pelaksanaan dakwah yang meliputi materi dan metode serta waktu penyelenggaraan dakwah yang disediakan oleh majlis ta'lim Nurul Huda.

Pelaksanaan dakwah ini bertujuan untuk membina dan membekali masyarakat Desa Citali (ibu-ibu) dengan ilmu pengetahuan agama khususnya untuk mendidik dan memberikan bekal pada keluarga dan anak-anaknya dengan dasar keagamaan yang cukup.

Teknik pengambilan sampel dilakukan secara acak (random), responden yang menjadi anggota sampel adalah ibu-ibu peserta pengajian majlis ta'lim Nurul Huda, sedangkan pengolahan datanya dilakukan dengan menggunakan teknik prosentase.

Dari hasil penelitian dan pembahasan diketahui bahwa tanggapan masyarakat Desa Citali terhadap pelaksanaan dakwah di majlis ta'lim Nurul Huda ini positif, hal ini dapat terlihat dari adanya penerimaan dan dukungan dari masyarakat terhadap kegiatan-kegiatan yang diadakan oleh majlis ta'lim Nurul Huda.